

# Sitzung 2023-05-24

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
keine Datum	24.05.2023
Zeit	18:00 - 20:18
E-Mails Protokollant*in	Yannic H., Joachim S.
Redaktion • Diskussionen über KIF-Spaß-Beschlüsse • Diverses Jobangebote zum Weiterleiten • Seminare zur Programmakkreditierung	Frederik d.V.
Anwesende	Flora L., Lara Z., Pia, Sascha, Frank N., Jonathan M., Joachim S., Frederik d.V., John, Jan R, Josias W., Nath, Nico K., Yannic H., Philipp M., Christoph B., Julian R., Dini V., Utku S. (ab 18.30), Asim S.(ab 18.30), Lea (ab 18:20), M4KR0, Roni, Magnus H. (ab 19:20)
Anwesende anliegend • Bitte Tropfsteinhöhle nach verlassen wieder abschließen • Bitte Getränke in den Kühlschrank nachstellen, wenn was entnommen wurde	Magnus H. (bis 18:50), Leon K., Daniel Si., Philip H.

## Mitteilungen

- D120 Discord Account hat nun 2FA und wird auch für ModOps enforced
- Potenziell interessante Infos für die Anschaffung des Grills
  - Elektrogrills im Gegensatz zu Holzkohlegrills könnten von einem Grillverbot ausgenommen sein
  - [https://www.intern.tu-darmstadt.de/media/dezernat\\_iv/neu\\_dokumente/\\_neue\\_immobielientraege\\_und\\_flaechenmanagement/Merkblatt\\_Grillveranstaltung.pdf](https://www.intern.tu-darmstadt.de/media/dezernat_iv/neu_dokumente/_neue_immobielientraege_und_flaechenmanagement/Merkblatt_Grillveranstaltung.pdf)
- Potenziell interessante Infos für Sammlung von Altklausuren
  - FSK
  - Urteil wegen DSGVO:
    - Urteil des EuGH: Aktenzeichen C-434/16 (Volltext über juris im Uni-Netz oder per VPN:  
[https://dbis.ur.de/dbinfo/detail.php?bib\\_id=tuda&colors=&ocolors=&lett=f&tid=0&titel\\_id=865](https://dbis.ur.de/dbinfo/detail.php?bib_id=tuda&colors=&ocolors=&lett=f&tid=0&titel_id=865) )
    - <https://www.bverwg.de/pm/2022/76>
      - Dieses Urteil setzt sich mit den Kosten einer Zurverfügungstellung auseinander (Kostenfrei nach DSGVO vs. 69,70€ nach Landeskostenrecht)
      - Die Zurverfügungstellung ist unstrittig (weil das LJPA "einfach Ja" gesagt hat -- gesetzliche Grundlage wird nicht diskutiert, sondern als EuGH-Tatsache in der Pressemitteilung mitgeteilt)

- [https://dswiki.tu-ilmenau.de/wiki/user/martin\\_neldner/recht\\_auf\\_kopie\\_bei\\_pruefungsleistungen](https://dswiki.tu-ilmenau.de/wiki/user/martin_neldner/recht_auf_kopie_bei_pruefungsleistungen)
- Inforz Wiederbelebung, bei Interesse an Yannic wenden
- Wir bekommen im Flur oben eine Plakatfläche
- Weitere Weiterleitungen auf der Webseite sind eingerichtet
  - [d120.de/unimail](https://d120.de/unimail)
  - [d120.de/uniprinter](https://d120.de/uniprinter)
- Wir haben wieder eine Trac (Test-)Instanz: <https://mal-gehoert.de/trac>
- Vorschlagsliste Wahlen: [https://download.hrz.tu-darmstadt.de/protected/DezVII/Wahlamt/2023/Hochschulwahlen/Zugelassene\\_Vorschlagslisten\\_Gruppe\\_II.pdf](https://download.hrz.tu-darmstadt.de/protected/DezVII/Wahlamt/2023/Hochschulwahlen/Zugelassene_Vorschlagslisten_Gruppe_II.pdf)
  - Allgemein: [https://www.intern.tu-darmstadt.de/verwaltung/dez\\_vii/wahlamt\\_d7/index.de.jsp](https://www.intern.tu-darmstadt.de/verwaltung/dez_vii/wahlamt_d7/index.de.jsp)

## Termine

- 25.05., 13:30 - 15:30 FBR
- 01.06., 18 Uhr - Fachschaftsfilmeabend mit Doctor Who in B002
- 02.06., 18 Uhr - Orgainformationstreffen für die Winterophase in B002 und BBB
- 04.06., Ausflug Felsenmeer, wer mit möchte melden bei [dini@d120.de](mailto:dini@d120.de)
- 05.06., Offizielle Fensterreinigung
- 07.06., Vortrag/Talkrunde Transfeindlichkeit
- 22.06., Sommerfest
- 22.06., Füsikmusikabend
- 03.07., ca. 14:00 Uhr Prof. Michels kommt D120 besuchen
- 06.07., Sommerfest Füsik
- 14.07., Mathemusikabend
- 31.10. - 05.11. nächste KIF

## Rückblick

- Die Fachschaft unterstützt den Cloudflight Coding Contest am 20.10.2023
- 3 KiF-Spaß-Beschlüsse
- Anerkennung des aktuellen Vereinsvorstands in die Rechte-Gruppe
- Rechte-Gruppe Vereinsvorstand erhält Schließrechte für die Poststelle
- Nath ist jetzt FSS-Mitglied

## Unterausschüsse & Gremien

FSK (Jonathan M.)

- Wahlen

- RCDS und Campus Grüne sind wegen Verfahrensverstoß nicht zur Wahl zugelassen
- Onlinewahlen oder via Brief
- APB-Beschwerde Webseite [asta.tu-darmstadt.de/apb-beschwerde](http://asta.tu-darmstadt.de/apb-beschwerde)
  - Wenn gegen die Allgemeinen Prüfungsbestimmungen verstoßen wird
- Menstruationsartikel
  - Lageplan (Menstruationsartikel und Unisex-Toilette) soll erstellt werden
- Dezerant IV - Immobilienmanagement
  - Schulung ist unterstützendes Angebot. Veranstaltungsleitung muss keine Schulung gemacht haben. Und es muss eine vorhanden sein, sobald es eine Veranstaltung nach HVStaettR ist
  - Unterscheidung bzgl. "Veranstaltungsleitung" (Anmeldende Person/Ansprechperson vor Ort vs sicherheitsrelevante Leitung (SINUS))
  - Schließdienste sollen eigentlich nicht von den Fachschaften bei Events bezahlt werden müssen
  - Neue Handreichung bzgl. Grillen (siehe oben)
  - Kosten von externen Dienstleistern (netto)
    - Wachdienst Eufinger: 25,03€/h
    - Sinus ~58€/h Veranstaltungsleitung
  - Vorlaufzeit von Anträgen
    - Kleine Veranstaltungen z.B. Spieleabend -- mind. 3 Tage im Voraus
    - Große Veranstaltungen mind. 10-15 Tage
  - Jegliche Veranstaltungen sind via Raumbuchungsformular anzukündigen
    - Bei FS-internen Aktivitäten außerhalb der Öffnungszeiten wird empfohlen, anzumelden
    - Bei uns zuerst an die Geschäftsleitung, danach: Mail an die Leitwarte mit Dezernat IV im CC
- Deutschland-Ticket Upgrade für das aktuelle Semesterticket soll bald kommen
- Antidiskriminierungsstelle
  - Beratung von Studierenden zu Diskriminierungsfällen
  - Ansprechperson: [antidiskriminierung@tu-darmstadt.de](mailto:antidiskriminierung@tu-darmstadt.de)

“

## Newsletter, Social Media & Co

- Vortrag/Talkrunde Transfeindlichkeit über unsere Kanäle verbreiten
- 3 neue Professuren und neue Dekane begrüßen
- Neue Weiterleitungen, die eingerichtet wurden, bewerben

## Aufgaben

- Holz aus der Tropfsteinhöhle entfernen
    - bei Interesse an Jonathan M. wenden
  - KIF-Bericht (eine Doku zur KIF wäre mal schön *hust* Bookstack *hust*)
    - KIF-Doku befindet sich auf <https://kif.rocks>
  - Aufgabe: Fensterbank wegen Fensterputzen am 05.06.23 freiräumen (Dini)
    - Herrgott auf den Schreibtisch stellen schon am 04.06
  - Veraltete Seiten im Wiki finden und sie erneuern
- 

## TOPs

### Discord Mail fs@ -> discord@ (Nath)

#### Vorbereitung

- Pro: fs@ wird nicht vollgespamed, brauchen effektiv eh nur Discord Admins
- Contra: Neuanmeldung nur noch für Mitglieder auf discord@ möglich (aber an sich sind es auch die Einzigen die es brauchen, also wäre okay)

#### Diskussion

- Umzug wird befürwortet; FSS kommt trotzdem immer dran
- Zugriff soll auch sichergestellt werden, falls die Admins nicht erreichbar sind

#### Ergebnis

- E-Mail wird umgebogen auf discord@

### FS-Event Ankündigungen über Discord (Nath)

#### Vorbereitung

- Wollen wir diese Funktionalität von Discord verwenden?
- konkretes Beispiel: Sommerfest

#### Ergebnis

- Diese Funktionalität wird ab sofort auch genutzt, um Events anzukündigen

### Neue Regeln und Umgang mit Daten auf discord (Nath)

- Bald neue Regeln, Vorschläge im FS-Channel, gerne Feedback
- Nochmal ein Hinweis, dass keine Datenschutz-kritischen Daten über den Discord-Server (und generell Discord) verschickt werden sollen

# B-Teile auf dem TOPBoard (Yannic)

## Vorbereitung

- Sollen B-Teil TOPs aufs TOPBoard
- Eine Vorbereitung des TOPs, sodass andere sich damit beschäftigen können, ist oft sinnvoll

## Ergebnis

- Im öffentlichen TOPBoard ankündigen, aber bestimmte Wörter/Phrasen zensieren

“

# KIF Bericht (Kiffel)

## Vorbereitung

- Vorstellung der relevanten AKs in denen wir waren
  - FS-Infrastrukturen (Austausch von Server/Admin-Teams)
  - Datenschutz in FSen
  - Dokumentation
  - Beziehung der FSen mit neuen Profs (und auch generell Profs)
    - Dokumentation von mündlichem Feedback
  - Bessere Verteilung von Aufgaben: <https://md.kif.rocks/Wr34YWvPSkSlc7Zq5OrOGA#>
- Interesse an zukünftigen KIFs
  - Die nächste KIF ist in Linz vom 31.10. bis 05.11.
- Vorstellung der beschlossenen Resolutionen
  - <https://wiki.kif.rocks/wiki/KIF510:Resolutionen>
  - Nächste Woche werden die Resos in einem TOP diskutiert

“

# Füsik Fachschaft möchte sich unsere Kühltruhe und auch unseren Pavillon leihen (Pia für die Orga der Füsik)

## Vorbereitung

- Vom 05.07 - 08.07
- die Kühltruhe wenn wir sie verleihen ab 5.7 um noch einkaufen zu können
- der Pavillon wäre auch gut für Wetterschutz

- wir sind auch gerne eingeladen vorbeizukommen :)

#### Diskussion

- Bei der Übergabe sollten klare Regeln/Richtlinien kommuniziert werden, wie die Kühltruhe zu behandeln ist
- B178: Wir beschließen, dass für Events Materialien an uni-interne Gruppen ausgeliehen werden dürfen. - demnach stattgegeben

#### Ergebnis

- ausleihe@ kümmert sich drum
- 

## Sonstiges

### Neue Fachschaftskleidung (Pia)

#### Vorbereitung

- Pia hat einen Entwurf mit paint gemacht, möchte aber erstmal input und Meinungen
- Hintergrund: Sichtbarkeit gegenüber den Studis (z.B. in Vorlesungen)
- Hintergrund 2: wir haben neue Menschen in der Fachschaft und es gibt Nachfrage an FS-Kleidung
- Voraussetzungen für Produzenten/Druckereien: Druck muss möglichst nachhaltig, lokal und fairtrade sein

#### Diskussion

- Sticken statt drucken? Wäre teurer
  - Irgendwo im FB20 könnte eine Stickmaschine existieren
- Hi5 hat bisher eine konsistent gute Qualität geliefert
- Die FS20 ist im Gegensatz zu anderen Fachschaften an der Uni bisher relativ günstig

#### Ergebnis

- Feedback via E-Mail an Pia

### Pointer kaufen? (Frank)

#### Vorbereitung

- <https://www.amazon.de/Logitech-Wireless-Presenter-Cordless-Timer/dp/B002L3TSLQ>
- Kostet 25€
- für Schulung, Ophase und so hilfreich

## Ergebnis

- Jannis B. spendet einen Pointer an die FS

## Einladung Marco Zimmerling (Philipp)

### Vorbereitung

- Er ist Professor für Resilientes Vernetztes Computing. Sein Forschungsgebiet sind vernetzte eingebettete Systeme. Er war zuvor Professor an der Universität Freiburg und leitete dort das Networked Embedded Systems Lab

## Ergebnis

- Prof. Marco Zimmerling wird eingeladen

## Einladung Georgia Chalvatzaki (Philipp)

### Vorbereitung

- Wechselte von ihrer bisherigen Assistenzprofessur auf die durch hessian.AI finanzierte W3-Professur „Robot Perception“

## Ergebnis

- Prof. Georgia Chalvatzaki wird eingeladen

## Christoph B. auf FS@ setzen (Christoph)

Beschluss		
Wir beschließen, dass Christoph B. auf die Mailingliste fs@ aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
12	7	1

## Anpassung des letzten Protokolls bzgl. der KIF-Beschlüsse

- Fußnote
- Umwandeln in Internet Ironie

## Ergebnis

- Jonathan M. kümmert sich darum und hat künstlerische Freiheit
-

Revision #2

Created 24 May 2023 21:59:52 by skriptwesen

Updated 7 October 2023 11:33:43 by Markus